

元中だより



元吉原中学校HP

富士市立元吉原中学校
学校だより 第4号
令和6年8月28日

☆夏の大会を終えて ～ 元吉原中生の夏の中体連等の結果 ～ ☆

6月29日(土)から富士市中学校総合体育大会の幕が開け、生徒たちは、部活動の仲間と培ってきた力を存分に発揮しましたので、大会等の結果を掲載します。

サッカー 対 吉原三中 惜敗

男子バレーボール 対 吉原二中 勝利→2回戦進出
対 岩松中 惜敗

女子バレーボール 対 田子浦中 惜敗

ソフトテニス [団体戦] 対 岳陽中 惜敗

卓球 [男子団体戦] 対 富士中 惜敗

剣道部 [女子団体戦] 対 岳陽中 勝ち→2回戦進出
対 吉原北中 惜敗

水泳 [市内大会] 瀧さん 50m自由型 第2位、
100m自由形 第1位

芦川さん 200m背泳ぎ 第3位、400m自由形 第1位

小川さん 50m自由形 第1位、100m自由形 第2位

吹奏楽 [吹奏楽コンクール東部大会] B編成の部 金賞

今後の予定

駅伝 令和6年9月21日(土) 於：富士市総合運動公園陸上競技場周辺

※男子、女子チーム共に、各部から有志が集まり、夏の猛暑の中、走り込みを続けています。困難に立ち向かう姿は、大きな成長を与えてくれる上に、見ている多くの人にも勇気を与えてくれます。「みんなで応援しています！」

☆学校防災教育連絡会議と富士市総合防災訓練 ～ 南海トラフ地震に備えて ～ ☆

8月8日(木)に日向灘を震源とするM7.1の地震が発生し、南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)が発表されました。翌週15日に臨時情報が解除されるまで、緊張の中で生活されていたことと思います。

この発表に先立つ7月18日(木)に本校周辺の各地区自主防災会長や富士市防災危機管理課職員、防災職指導員らをお招きして、学校防災教育連絡会議を行いました。

生徒への防災教育の年間計画をお知らせするだけでなく、避難所を開設前後の運営計画等について、学校職員と地域の方々がスムーズに連携が取れるよう、情報を共有しました。また、防災危機管理課職員からは、大地震だけでなく風水害時や富士山火山噴火時の避難についても話題を提供していただきました。その中で、各地区自主防災会長の方々の言葉の端々から、皆で力を合わせて自然災害から元吉原地区を守っていくのだという想いが伝わってきました。

9月1日(日)には、元吉原中学区のどの町内会でも防災訓練が行われます。いつか来る南海トラフ地震に備えるために、ぜひ、中学生だけでなくご家族で参加していただき、さらなる「安全・安心の街 元吉原」となることを願います。予防的な「命を守る活動」にご理解とご協力をお願いいたします。



☆PTA古紙回収にご協力ください ～ 地域の方のどなたのものでも回収します ～ ☆

8月26日(月)から30日(金)の5日間、8時から16時までPTA古紙回収を行います。ご自宅にある新聞紙、雑誌、ダンボール、牛乳パック、アルミ缶を、所定の時間内に元吉原中学校木工室前までお持ちください。今回得られた費用は、元吉原中生の教育活動に使用させていただきます。

前年度の2月にコンテナを撤去してから心待ちにしていた方も多いかと思いますが、ぜひ、ご自宅の物はもちろんご近所の方もお誘いの上、体育館西側にある木工室前まで搬入ください。お待ちしております。